



4 Pièces

127 m²

Réf. Z - 23102

1 190 000 €

Falicon

Maison à vendre (06950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

FALICON : Maison de plain-pied de 127 m² sur un terrain de 1800 m² avec piscine et dépendances. Parfaitement entretenue, cette maison de charme est située sur la colline de Falicon, à 15 minutes de Cimiez et 25 minutes de la place Masséna et de la mer. La maison dispose d'un joli jardin arboré avec piscine chauffée, cuisine d'été et douche. Très lumineuse et exposée sud ouest, elle est composée d'un séjour de plus de 45 m², d'une cuisine indépendante, de 3 chambres, de 2 salles d'eau et 2 WC. Un garage de 44 m² avec possibilité d'aménager une chambre supplémentaire et de beaux espaces de ...

FALICON: Single-storey house of 127 m² on a plot of 1800 m² with swimming pool and outbuildings. Perfectly maintained, this charming house is located on the hill of Falicon, 15 minutes from Cimiez and 25 minutes from Place Masséna and the sea. The house has a pretty garden with heated swimming pool, summer kitchen and shower. Very bright and facing south west, it is composed of a living room of over 45 m², an independent kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms and 2 toilets. A garage of 44 m² with the possibility of fitting out an additional bedroom and beautiful storage spaces in the basement. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

